
Utiliser	à	bon	escient	les	quantifieurs

Fiche

Devant	un	nom,	tu	peux	avoir	besoin	d'utiliser	un	quantifieur.

•	Si	tu	veux	parler	d'une	quantité	indéfinie,	d'une	certaine	quantité	(du,	de	la,	des)	:

–	tu	constates	qu'il	y	en	a	et/ou	tu	en	proposes,	tu	utilises	alors	some	;

→	I'll	have	some	roastbeef.	(Je	vais	prendre	du	roastbeef.)
Do	you	want	some	ice-cream?	(Veux-tu	de	la	glace	?)

–	tu	ne	sais	pas	s'il	y	en	a	(tu	te	renseignes),	ou	il	n'y	en	a	pas	(ou	tu	n'en	veux	pas),	tu	utilises	alors	any.

→	Do	they	have	any	banana	ice-cream?	(Ont-ils	de	la	glace	à	la	banane	?)
I	don't	want	any	soup.	(Je	ne	veux	pas	de	soupe.)

•	Si	tu	interroges	sur	la	quantité	(combien)	ou	si	tu	veux	dire	pas	beaucoup,	utilise	much	devant	un	mot	indénombrable	et	many

devant	un	mot	dénombrable.

→	How	much	milk	(combien	de	lait)
How	many	apples	(combien	de	pommes)

There	isn't	much	flour	left.	(Il	ne	reste	pas	beaucoup	de	farine.)

There	aren't	many	apples.	(Il	n'y	a	pas	beaucoup	de	pommes.)
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